
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 034/2023 

 

O Vereador, que esta subscreve, nos termos regimentais vigentes, vem propor aos 

nobres colegas para que após análise e votação, seja enviado ao Executivo Municipal o 

seguinte pedido de providência: 

“Sugere ao Prefeito Municipal, que através da 

Secretaria de Obras, seja realizada a pintura das 

placas de sinalização de “faixas elevadas” já 

instaladas no município de Putinga.” 

 

JUSTIFICATIVA DA PROPOSIÇÃO: 

Esta solicitação visa garantir a segurança dos pedestres que transitam em nosso 

município, facilitando a travessia de logradouros, e chamando a atenção dos motoristas 

para a presença de local específico para uso dos pedestres. 

Assim, se mostra necessária a ação da Secretaria de Obras para a realização da 

pintura das placas indicativas de “faixas elevadas” já instaladas no município, para que os 

munícipes tenham boas condições de trafegabilidade e sinalização, tornando possível a 

utilização das mesmas de forma segura, garantindo-se a visibilidade pelos condutores de 

veículos. 

Assim, certo em contar com o apoio dos Nobres Colegas, requer-se a aprovação 

deste pedido de providências 

 

SALA DE SESSÕES DO PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL DE PUTINGA, aos quatorze 

dias do mês de setembro de dois mil e vinte e três. 

 

IVALDO LUIS MARCHESE 
Vereador do PSD 

 
 
Exmo. Sr. 

JULIANO MORETTO 

Presidente do Legislativo Municipal  
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